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APPELS À TÉMOINS

ENQUÊTE SOCIOLOGIQUE SNCF

  Par Profil supprimé Posté le 06/03/2013 à 10h47

Bonjour à tous, 
je suis étudiant en doctorat de sociologie de la santé et je travaille sur le secteur ferroviaire. 
Je souhaiterais rencontrer des salariés à la SNCF qui consomment ou ont consommé des drogues, de l'alcool ou des médicaments
psychotropes régulièrement. Le but de ma démarche est de comprendre si les conditions de travail jouent sur les consommations et
également de voir comment les personnes arrivent à gérer leur usage de psychotropes avec leur vie professionnelle. 
Il s'agit d'une enquête indépendante de l'entreprise. Les entretiens sont bien sûr anonymes. 
A l'heure où l'Etat envisage le dépistage généralisé dans le monde de l'entreprise, personne ne prend en compte le facteur travail dans le
développement ou la poursuite de conduites addictives. 
Voici mon mail :  felixlem@gmail.com
Merci d'avance

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 06/03/2013 à 11h16

Bonjour, 

Je suis le modérateur des forums. Je vous remercie d'avoir posté ici votre demande. 

Je me permets de vous signaler l'existence d'un travail similaire à celui que vous vous proposez de réaliser, par la sociologue Djaouida
Sehili (Université Paris 13, Villetaneuse), qui a porté sur l'étude non de la SNCF mais de EDF-GDF. Initialement l'objet de son étude
n'était pas spécialement de mettre en valeur les consommations de psychotropes au travail et ses formes mais c'est ce qui est apparu
dans l'étude qu'elle a mené. 

Cordialement, 

le modérateur.
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